

LDES 2025

Educación Superior arrancó con sus ligas deportivas en el Biobío

La cita abarca más de 1.500 estudiantes pertenecientes a universidades públicas y privadas, institutos y centros de formación técnica.

Con una maratón de partidos del básquetbol 3x3, una de las disciplinas que se estrena esta temporada, y competencias de triples se dio inicio en el polideportivo de la Universidad Andrés Bello de Talcahuano a la presente edición de las Ligas Deportivas de la Educación Superior, LDES 2025, competencia financiada por el Instituto Nacional de Deportes y que se ejecuta en la región en coordinación con la Agrupación Deportiva de la Educación Superior, Adesup y la Agrupación Deportiva de Educación Superior Los Angeles, Adesla.

La liga contará con la participación de 12 entidades de educación superior (universidades públicas y privadas) y considera competencias desde abril a noviembre en 12 disciplinas. Las instituciones participantes son: U. de Concepción, U. Andrés Bello, U. de Las Américas, U. del Biobío, U. San Sebastián, U. del Desarrollo, U. Santo Tomás, U. Federico Santa María, U. de la Santísima



La competencia comenzó con partidos del básquetbol 3x3.

Concepción, Duoc, Instituto profesional Virginio Gómez e Inacap. "Estamos muy contentos con este inicio de competencia que le permitirá a los deportistas que cursan estudios superiores poder seguir ligados a la actividad deportiva y al alto rendimiento", apuntó el seremi del Deporte, Cristian Cartes.

Por su parte, el director regional del IND, Carlos Aranda, valoró la alta participación en las LDES 2025 agregando que "es un

importante número de deportistas que estarán en permanente competencia".

La competencia contempla las siguientes disciplinas en categoría masculina como femenina: básquetbol, fútbol, vóleybol, balonmano, futsal, natación, taekwondo, tenis de mesa, atletismo, tenis y básquetbol 3x3. Por su parte, el rugby sólo tendrá una versión masculina.

La inversión regional alcanza los 36 millones de pesos.